

ふおらんでほっと一息いかがですか？

カフェふおらんでは、新たにホットチョコレートを新メニューに加えています。まだまだ気温差が激しく、季節の変わり目で疲れが溜まくる頃かと思います。そんな時は是非ふおらんに足を運んでいただき、美味しいドリンク等と一緒にほっとする時間を過ごしてみてください。お待ちしております！



内部および外部研修報告

内部研修

- 12月 接遇マニュアル読み合わせ I
- 01月 接遇マニュアル読み合わせ II
- 02月 差別解消法マニュアル読み合わせ
- 03月 不適切な身体拘束の防止をするための手引き読み合わせ

外部研修

- 12月 令和5年度地域療育等支援講座
- 01月 東京都福祉人材センター採用力・広報力強化研修
- 02月 強度行動障害支援者養成研修

防災訓練報告

- 12月6日（水） 電動昇降機使用訓練
- 12月13日（水） カード訓練②
- 1月24日（水） 不審者対応訓練
- 3月19日（火） 不審者対応訓練②

実習生受け入れ予定

- 12月 駒澤大学 介護等体験



社会福祉法人あいのわ福祉会

Social Welfare Juridical AINOWA Organization

Ayase River Times

みんなで「ほっと、いっしょに、いきいきと」

安心・信頼を大切に、共に考え・学び、お互いの自己実現を目指します。

20歳おめでとうございます

1月「20歳を祝う会」を開催しました。イラストやメッセージをお送りし、園でのご様子をまとめたスライドショーでは、ご本人ご家族、参加者全員がじっと画面を見つめ、各会場が一体となる様子がありました。これからも喜びや楽しみを共に感じ、新たな挑戦等もしていきましょう。



1月29日～2月16日の期間で北千住駅マルイ8階に足立あかしあ園、綾瀬あかしあ園の利用者の方が作成した作品をアート展として飾らせていただきました。一人一人丁寧に作品を作り上げたこともあり、多くの人が利用される場所で法人や利用者の方を知って頂ける貴重な機会となりました。



毎年恒例、初詣へ出かけよう。

毎年出かけている近隣の神社まで今年も初詣へ出かけてきました。昨年のお礼と、今年の願いを皆さん思い思いにお伝えし、新たな年を迎えていました。



冬の寒空の中の初詣。しっかりと願い事をして、気持ちはホッコリ、あたたかです。



拝礼作法の「二礼二拍手一礼」も気持ちを込めて。今年も充実した日々が過ごせますように。

新年福笑いで福きたる

年明けの活動として、正月の遊びは何があるかみんなで意見を出し合い、「福笑い」で楽しみました。目を瞑りながら「こんな感じかな？」と予想しながら他利用者の方々と協力し個性豊かな顔が出来上がりました。



鬼は外～！福は内～！

節分の活動を行いました。福豆も新聞紙を丸めて手作りし、「鬼は外～！福は内～！」と力いっぱい投げて厄払いと健康と開運の祈願をしました。



鬼役の利用者の方の登場に盛り上がり。豆は投げずに渡して受け取るというお互いに優しさいっぱいの交流でした。



豆は鬼の絵に向かって力いっぱい「鬼は外～！」。カゴに入ると「福は内～！」と笑顔があふれました。

好きな素材でトッピング！

年明けの創作活動ではホットケーキとピザ作りをグループに分かれ行いました。皆さん道具を譲り合いながら好きなトッピングを盛りつけられていました。次回は作成物を用いたレクレーションを企画してしいます。

